

## Ihre Spende hilft. Den Frauen, die es am nötigsten haben.

### **SIE SPENDEN FÜR EINE CHANCE.**

#### **Was wir mit Ihren Beiträgen bewirken.**

Der Verein SAO ist ein Trichter und ein Katalysator. Ihre Gelder, Beiträge und Spenden kommen zu uns, und wir machen daraus sinnvolle, direkte Hilfe für Frauen, die allein oder mit ihren Kindern flüchten mussten. Mit Ihren Beiträgen geben wir diesen Frauen und Kindern Sicherheit, Unterstützung sowie Begleitung und Beratung in den Bereichen Gesundheit, Psychologie und Soziales sowie Recht und Weiterbildung. Ihr Geld gibt den Frauen eine Chance, ihr Leben ein Stückweit in die eigenen Hände zu nehmen.

#### **Ein paar Zahlen.**

In unseren beiden Frauenhäusern – den Tageszentren Bashira auf Lesbos und Amina in Athen – rechnen wir pro Jahr mit rund 50'000 Besuchen von insgesamt gut 1000 registrierten Frauen. Der Betrieb und die Angebote in Bashira und Amina kosten pro Jahr rund 300'000 Euro.

#### **Mit 8 €...**

...ermöglichen Sie 10 Frauen 1 Busfahrt vom Camp Moria ins Bashira Centre und zurück.

#### **Mit 30 €...**

...bekommt dank Ihnen 1 Frau 1 komplettes neues Set Unterwäsche.

#### **Mit 150 €...**

...sorgen Sie dafür, dass 1 Griechischlehrerin 1 Woche lang mit den geflüchteten Frauen eine Brücke in ihr künftiges Leben bauen kann (und selber einen Job hat).

#### **Mit 500 €...**

...stellen Sie im Amina Centre in Athen 1 von 4 vorgesehenen Waschmaschinen zur Verfügung. Genau das fehlt in den Wohnungen, die der griechische Staat den Frauen gibt, während sie auf definitive Aufnahme warten. Deshalb soll Amina einen kleinen Waschsalon bekommen.

#### **Mit 1'500 €...**

...können wir den geflüchteten Frauen einen ganzen Monat psychologische Hilfe in Bashira anbieten. Frauen, die allein geflüchtet sind und im Ausschaffungslager Moria feststecken, sind stark traumatisiert. Fast ausnahmslos waren und sind sie geschlechterspezifischer Gewalt ausgesetzt.

#### **Mit 3'000 €...**

...können wir dank Ihnen für ein halbes Jahr Früchte, Tee, Zucker und Kekse kaufen. Stark gesüßten «Chai» (Tee) anzubieten, gilt im Orient als Zeichen der Gastfreundschaft. Im Winter wärmt er, und im Sommer deckt er den Bedarf an Flüssigkeitszufuhr ab und ist gesundheitlich unbedenklich, da abgekocht.

### **SIE WOLLEN MEHR WISSEN?**

#### **Kontaktieren Sie uns einfach!**

Gerne überlegen wir uns eine Möglichkeit, wie genau Sie die Arbeit von SAO unterstützen können.

Bitte kontaktieren Sie Ursula Hess (Geschäftsstelle), +41 78 825 80 85 oder office@sao.ngo. **Danke!**